

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra participa en una jornada transfronteriza sobre familias monoparentales en la localidad labortana de Cambo-les-Bains

El 1,8% de las familias navarras son monoparentales, mientras que en el conjunto de España son el 7% y en Francia el 20%

Jueves, 21 de marzo de 2013

El Gobierno de Navarra ha participado esta semana en una jornada transfronteriza celebrada en Cambo-les-Bains (Labort- Francia) donde ha analizado con representantes del País Vasco y de la región francesa de Pirineos Atlánticos la realidad actual que presentan las familias monoparentales.

Cabe destacar que el 1,8% de las familias de la Comunidad Foral son monoparentales, mientras que en el conjunto de España alcanzan el 7%, en el País Vasco el 8,3% y en Francia suponen el 20% del total.

Las familias monoparentales son aquellas en las que un progenitor convive con sus hijos y es responsable, en solitario, de ellos. Estos hogares surgen, principalmente, por rupturas matrimoniales, por viudedad o por una maternidad solitaria.

En el encuentro, organizado por el movimiento católico y pacifista francés [Pax Christi](#), han participado representantes del Gobierno de Navarra, del [Gobierno Vasco](#) y, por la parte francesa, del [Consejo General de los Pirineos Atlánticos](#), del [Ayuntamiento de Cambo-les-Bains](#), del [Centro de Ayudas a la Familia](#) de Bayona y Seignanx, y de la fundación [Apprentis d'Auteuil](#).

A lo largo de la jornada se han analizado las dificultades con las que se encuentran las familias monoparentales, entre las que destacan las relacionadas con el cuidado de los hijos, el empleo y la vivienda. Cabe destacar que, en Navarra, el 83% de estos hogares están encabezados por una mujer, de las que aproximadamente una de cada cuatro se encuentran en paro.



Agustín Oyaga (segundo por la izquierda) junto al resto de ponentes en la mesa.

Ayudas y apoyos en

Navarra

Por parte del Gobierno de Navarra ha intervenido en el encuentro el subdirector de Familia y Atención a la Infancia y Adolescencia del Instituto Navarro para la Familia e Igualdad, Agustín Oyaga.

Durante su exposición, Oyaga ha anunciado la intención del Gobierno de Navarra de incorporar una línea específica de ayudas y apoyos a los hogares monoparentales en el próximo Plan de atención a las familias y a la infancia y adolescencia que se elaborará este año.

De este modo, se abordarán acciones relacionadas con el empleo bonificado para contratar a mujeres tras su maternidad y a progenitores solteros, separados o viudos con hijos menores. Asimismo se pretende fomentar deducciones fiscales e incrementar los servicios para niños de 0 a 3 años, flexibles y adecuados a las situaciones laborales de sus padres. Finalmente, se contempla la posibilidad de equiparar los hogares monoparentales con los derechos y ventajas que obtienen las familias numerosas.

Iniciativa surgida en 2009

Esta iniciativa de promover encuentros profesionales transfronterizos [surgió en 2009](#) de la mano del sacerdote y periodista François Esponde, de Bayona, quien comenzó a impulsar este foro a raíz de las visitas que realizó a la Comunidad Foral con motivo del Año Javeriano de 2006 y los actos de celebración organizados para esta efeméride.



Asistentes a la jornada.